



lobbying

Rubrique : actualités - Date : mercredi 6 juin 2007

LE PARISIEN évoque cette « pratique courante et réglementée dans les pays anglo - saxons » mais qui « reste opaque en France » : le lobbying . Signalant que deux députés UMP dévoilent aujourd'hui leur enquête qui réclame plus de transparence, le journal publie une courte interview de Arlette Grosskost et Patrick Beaudoin, coauteurs d'une proposition de loi sur le lobbying. A la question « quels sont les groupes les plus influents ? » Patrick Beaudoin répond « les grands groupes industriels, les professionnels du médicament notamment » et il ajoute « Lors du débat sur la loi contre le tabagisme passif, nous avons été inondés de contre argumentaires ».